

大学構内の電灯について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2021年12月1日)

現在、北部構内の食堂前の電灯(E52)が夜間でも点灯しない状態が続いています。その旨を11月9日に理学部事務室に伝えたところ、「施設の方に伝えておきます」との回答を頂きました。しかしながら、11月30日の時点で未だに点灯していません。

- 1.対応の目処について教えてください。もう少し時間がかかるのでしょうか。
- 2.電灯が点灯していないといった、設備の故障等を発見した場合、大学のどこに報告すればよいでしょうか。

【回答】(回答日:2021年12月6日)

【1. についての回答】

(回答部署:施設部管理課)

外灯の不点灯についてはこちらでも確認しており、修理の手配をしていますが、特注品であることと、昨今の半導体不足から資材納期に遅延が発生していることから、現時点で2月中の修理完了を予定しています。ご不便をおかけすると存じますが、何卒ご理解の程よろしくお願いたします。

【2. についての回答】

(回答部署:教育推進・学生支援部厚生課)

設備の故障等を発見された場合は、建物近くの事務室にお伝えください。